

## S'émerveiller des voyages

*Consigne 6 : Quand je dis VOYAGE, je vois... j'entends... je sens... je goûte... je touche...  
(Les cinq sens d'après Albert Ayguesparse)*

Quand je dis voyage, ce matin, maintenant, je me vois dans l'avion, en vol pour Washington, je me souviens de l'heureuse attente, de la joie des retrouvailles avec Claude...

Je vois la beauté des bâtiments de Saint-Pétersbourg, de son musée, musée de l'Ermitage, la beauté du tableau le "Retour du Fils prodige" de Rembrandt, imposant, émouvant...

Je vois certaines rues de la Nouvelle Orléans, ses petites maisons colorées, la file d'attente des gens allant au concert de vieux jazz, j'entends cette musique magnifique, régal pour les oreilles, le cœur...

J'entends aussi l'accueil chaleureux de la maman de Sewa et de sa sœur Tèlé, à Lomé, au Togo. Je me souviens du temps partagé, des mets dégustés...

Quand je dis voyage, ce matin, maintenant, je sens de la reconnaissance : j'ai voyagé !

Aujourd'hui, à la maison, je peux voyager en France, en Italie, en Espagne, au Danemark, en Suède, en Norvège, aux Etats-Unis, en Russie... en me souvenant !

Je suis reconnaissante aussi pour les voyages intérieurs, voyages thérapeutiques qui m'ont permis de revisiter mon histoire, d'accueillir les blessures, de guérir et grandir.

Je suis reconnaissante pour les voyages intérieurs, en église, à la maison par la louange qui conduit au cœur, à l'adoration et permet de goûter à la présence de Dieu. Merveilleux.

Aujourd'hui, en église, à la maison, je voyage aussi en méditant, en priant, je touche le mystère, je goûte au bonheur.

ViE

2 mai 2024